



No es santo de mi devoción, pero el cateo a la casa de Alejandro Moreno fue indigno: AMLO

Aunque el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, no es “santo de su devoción”, expresó su inconformidad con la forma en cómo se llevó a cabo el cateo en una de sus viviendas en Campeche. Durante su conferencia matutina, el presidente afirmó que este tipo de procedimientos no deben prevalecer en un país democrático y respetuoso.

<https://drive.google.com/file/d/1IQjd4RyQLy2vjpeH6CZsGJ5cs-NGmvs3/view>